

早めの納税相談を!!

納税をうっかり忘れて、納期限を過ぎても納めていただけないときは、督促状や催告書をお送りしています。始めは少額のためにそのまま放置すると後でいつの間にか多額になって納めることが困難になっていくケースが見られます。納税は、初期の対応を誤りがないものにする事が大切です。

夜間納税相談の実施

仕事などの事情により日の納税相談が困難な方を対象とした「夜間納税相談」を開設します。予約制で、他の納税者と一緒になることありません。相談の秘密は守られますので是非、ご利用下さい。

◎日時 10月8日(木) 9日(金) 午後6時から8時まで

◎場所 税務課会議室

◎受付 予約制です。

【事前に電話で申し込み下さい】

インターネット公売に加入

日本最大級のオークションサイトを持つ、ヤフー株式会社や運営する官公庁オークション(インターネット公売システム)に本町も加入しました。差押物件の売却により高い落札率と落札価格が期待されます。

仙南広域行政滞納整理の成果

平成20年度に仙南地域広域行政事務組合滞納整理課で仙南二市七町から移管を受けた滞納整理事務処理の成果がまとまりましたのでお知らせします。

66百万円徴収・給与年金差押移管額(3億56百万円)に対し、徴収額は(66百万円)と18.5%の徴収率となりました。

滞納整理処分で差押えた、266件のうち、給与年金、預貯金が取立額の70%を占めています。換金効率が良く確実な方法で滞納整理が進められています。

仙南地域広域行政事務組合 平成20年度 滞納整理の実績

①徴収状況

区分	引受滞納額(A)	徴収金額(B)			徴収率(C/A)
		本税(C)	延滞金等		
計	356,737,220円	78,439,919円	66,117,444円	12,322,475円	18.53%

②滞納処分の状況

区分	差押件数								計
	不動産	預貯金	生命保険	給与年金	動産	自動車	電話債券	その他	
件数	105	78	1	17	8	3	17	37	266
取立(換価)額	1,998千円	2,967千円		4,590千円	35千円			1,219千円	10,809千円

※その他には、出資金、自動車税還付金、所得税還付金、交付要求。

債務整理や生活再建は早めの相談から

税金の滞納以外にもローンの返済など多額の債務に悩む納税者も見受けられます。一日も早い債務整理や生活再建に向けて、まずはご相談をおすすめします。

●相談窓口

宮城県消費生活センター
022-261-5161

大河原地方振興事務所
県民サービスセンター
0224-52-5700

是非活用して、生活の安心を保つようにしましょう。早めの相談がよい解決につながります。

〈相談無料 秘密厳守〉

この社会
あなたの税が
生きている

安全・安心・美味しい地元産米を食べよう

七ヶ宿源流米ネットワークは、昨年から七ヶ宿町産「米」のブランド化を目指し活動を展開してきました。活動の一環として、湯原地区柳沢水田の「水田環境調査」を受け「水田環境特A」に認定され、さらに「米・食味鑑定コンクール」に出品し、金賞を受賞しました。

今年は心配された天候の影響もなく順調に生育し、品質の高い米を届けることができそうです。

七ヶ宿源流米ネットワークでは地元の方々に広く「七ヶ宿産米」の安全・安心・美味しいお米を食べていただくため、21年度産米の予約を受付けます。

なお、米の販売につきましては、30キロ単位となります。

価格表

銘柄	数量	単価	備考
ひとめぼれ	30kg	8,000円	町内価格(玄米)
やまのしずく	30kg	8,000円	町内価格(玄米)

販売する米は、七ヶ宿源流米とします。

申込期間 10月31日まで
申込先 旬の市七ヶ宿 TEL 38-1050
その他 七ヶ宿源流米ネットワークでは、共に活動する仲間を募集しておりますので、お気軽に産業振興課までお問い合わせください。

問い合わせ 産業振興課農林係 TEL 37-2113 担当:平賀

地元に戻って

私は、高校卒業後去年まで、ほとんどの期間七ヶ宿以外で生活していましたが、去年の年末に生まれ育った七ヶ宿町に戻ってくることにしました。

そして今年4月から、緊急雇用対策で旬の市七ヶ宿出荷組合で産直コーディネータとして働くことになりました。出勤すると旬の市の従業員のみなさん、出荷組合の方々は私を温かく迎えてくれ、仕事を教えてくれました。

おかげで今では、旬の市で売っている野菜や果物などの食べ方や品種などの特徴も覚え、お客様に商品の説明ができるようになってきました。



関市川 俊明 さん



しかし、今までやってきたことは、産直コーディネータとしてやらなくてはいけない仕事のほんの一部で、今後覚えることや、やらなくてはいけないことはまだまだたくさんあります。これから旬の市の従業員、出荷組合のみなさんに助けていただきながら、産直コーディネータとして旬の市をより良い店にできるように頑張りたいです。また、私自身も、頼りにされるような産直コーディネータになれるように頑張りたいです。次回は春誠一郎さん(滑津)にリレーされます。